

知立の「知」・愛知の「知」・知恵の「知」の周りを猿渡の「さ」の字が渡る



猿小だより

令和4年11月28日
第9号



11月14日(月)～15日(火)6年生が修学旅行に行ってきました。天候に恵まれ、秋空の下で歴史的な文化遺産に触れ、日本の歴史についての理解を深めるとともに、集団での行動を通して親睦を深め、仲間との絆をさらに強くしました。コロナ禍で全国的に感染が拡大する中、6年生は、楽しかった思い出と充実感、達成感をもって修学旅行を終えることができました。6年生一人一人の頑張りはもちろんですが、保護者の皆様による健康管理をはじめとしたご協力のおかげだと思っています。また、学校出発の際は早朝より見送り、学校到着では夕方うす暗くなった折でのお迎えをいただきました。心より感謝しています。6年生が残り5か月の小学校生活をさらに充実させ、飛躍の時を迎えられることを願っています。



修学旅行の楽しかった思い出を集めてみました。

11月14日(月)



【出発式 「行ってきます！」】



【法隆寺 五重塔、高いな～】



【東大寺・奈良公園 大仏って大きい】



【京友禅体験① どんな絵にしようかな】



【京友禅体験② さあ、色を付けるぞ】



【二条城 1組のみんなで】



【二条城 2組のみんなで】

バスの旅や買い物、旅館での時間も楽しい思い出です。



11月15日(火)



【金閣寺 ピカピカでまぶしいね】



【清水寺 京都が見渡せるね】



【解散式 修学旅行楽しかったよ】